



La semaine des cinq continents suite

publié le 13/01/2017 - mis à jour le 14/01/2017

Des vidéos de l'atelier danse américaine animé par le danseur Stéphane Mercier, avec des élèves volontaires qui ont découvert le cha-cha et la danse country. Un orchestre dirigé par notre professeur de musique, Mme Duplex, a accompagné les danseurs de cha-cha sur le thème musical **Oyé como va**.

Une vidéo sur la mise en musique des chansons **Colegiala** et **Viva Espana** interprétées en « direct live » avec la classe de 3ème Rimbaud et quelques professeurs, dans le cours d'espagnol de Mr Fournier.

 **Chacha** (Flash Video de 9 Mo)

 **chacha1** (Flash Video de 11 Mo)

 **chacha2** (Flash Video de 11.2 Mo)

 **country** (Flash Video de 6.8 Mo)

 **country1** (Flash Video de 10.3 Mo)

 **cours d'espagnol en musique** (Flash Video de 21.1 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.